

Evo Morales inaugura obras en Escuela Militar de Cochabamba



La Paz, 25 dic (RHC-PL) El presidente de Bolivia, Evo Morales, inauguró siete obras en la Escuela Militar de Sargentos del Ejército, en Tarata, Cochabamba, las cuales contaron con una inversión de más de dos millones de dólares.

Durante un acto a propósito del evento, el mandatario precisó que se trata de instalaciones para la instrucción castrense y la práctica de equitación, viviendas para oficiales solteros y casados, una herrería, veterinaria y una piscina para caballos.

Asimismo, anunció la construcción el próximo año de un complejo de atletismo que costará 14 millones de bolivianos (dos millones 14 mil dólares) que será utilizado en los XI Juegos Suramericanos, previstos para mayo de 2018 en Cochabamba.

El jefe de Estado afirmó que en los próximos días continuará inaugurando proyectos sociales.



Radio Habana Cuba